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いっぱん質問

町
政
を
問
う

いっぱん

質問

５議員が登壇
◆赤字項目は、本文で紹介しています。

八束　　正　　　議員（９ページ）

◆筒井徳丸線の国道より東の計画は

◆熱中症対策は、小中学校の教室冷房化は

◆ふるさと納税の今までの件数、金額、活用状況は

藤岡　　緑　　　議員（10ページ）

◆地域防災における備蓄は

◆独居高齢者の暮らしのサポート体制は

◆災害時のトイレ問題、インフラ復旧までの対策は

◆社会保障改革から見える要支援者介護サービスの内容は

◆国体準備室が進めるホッケー会場整備の進捗度は

松本　一二美　　議員（11ページ）

◆学校の防災対策と健康支援は

①非構造部材の耐震化は　②防災頭巾の製作を

③防火備蓄物の整備は　④子ども安心カードの導入は

◆義農公園プールに替わる学校プールの開放を

村井　慶太郎　　議員（12ページ）

◆町道東176号線の認定方法は

◆決算審査の監査委員の意見は行政に反映されているか

稲田　　孔　　　議員（13ページ）

◆社会保障制度改革が及ぼす影響は

◆地震、津波、原発震災への備えは
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般
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議
員
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質
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、
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質
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情
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。

詳
し
い
内
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覧
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た

だ
け
ま
す
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９
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末
か
ら
）


